

Der Oberste Gerichtshof der Ukraine hat die Entscheidung bestätigt, die SS-Division „Galizien“ nicht als Nazi-Symbol anzuerkennen. Die Symbole der SS-Division Galizien gelten in der Ukraine nunmehr nicht als nationalsozialistisch, sind also nicht verboten.

<https://www.anti-spiegel.ru/2022/oberstes-gericht-der-ukraine-symbole-der-ss-division-galizien-sind-keine-nazi-symbole/>

---

Die Bundesregierung, deren erklärtes Anliegen die Bekämpfung nationalsozialistischer Bestrebungen ist, toleriert die Faschisierung der Ukraine.

Bedient sich Deutschland der Regierung in Kiew, um die Interessen der USA gegen Russland durchzusetzen? Wer ist die SS-Division „Galizien“? Noch ist auf Wikipedia der folgende Eintrag zu finden:

„Nationalistische Gruppen in der ukrainischen Diaspora entwickelten nach dem Zweiten Weltkrieg ein Narrativ, das die Organisation Ukrainischer Nationalisten, Ukrainischen Aufständischenarmee und ihrer Führer heroisierte und gleichzeitig Faschismus und Verbrechen bei ihnen abstritt. Diese Sicht schloss auch die SS-Division „Galizien“ ein und erhielt in der Ukraine unter Präsident Wiktor Juschtschenko einige Förderung.“ Die Waffen-SS-Division Galizien wird beschuldigt, ganze Dörfer ausgerottet zu haben.

---



Werbung

